



AMLO y Milei: dos formas distintas de entender el gasto y la inversión pública



El gasto e inversión públicos son dos de los conceptos más importantes de un país. Con ellos, las administraciones pueden realizar diversas acciones para el desarrollo de sus naciones. Pero, en los últimos años, mandatarios como Javier Milei, en Argentina, y Andrés Manuel López Obrador, en México, han mostrados posturas distintas sobre su uso.

¿De qué se trata cada uno?

Tanto el gasto como la inversión públicos van de la mano. En entrevista para este medio, el maestro en economía **Raúl Ignacio Morales Chávez**, explica que el primero consiste en los recursos financieros, materiales y humanos que cada Gobierno utiliza para cumplir sus funciones y, entre ellas, satisfacer las necesidades y servicios públicos de la sociedad.

”

"El gasto público no es un sistema neutro porque tiene una serie de decisiones públicas que deben ser tomadas en cuenta. Por ejemplo, estos recursos están dirigidos a diferentes sectores de la sociedad, dependiendo de la presión que estos ejercen para que el presupuesto le sea favorecido", comenta.



Posteriormente, es debatido y analizado por actores políticos, como los legisladores que conforman, por ejemplo en México, el **Congreso de la Unión**, compuesto por la Cámara de Diputados (cámara baja) y el Senado de la República (cámara alta).